



ML-Case GmbH, Chamerstr. 36, 93477 Gleißenberg

## **Erklärung für Nichtholz-Verpackungen / Flightcases** **Declaration of no solid Wood Packaging Material / Flightcases**

*Wir, die ML-Case GmbH, als Hersteller von Verpackungsmitteln, erklären dass unsere Produkte kein Massivholz enthalten.*

*Die Behälter sind aus PVC-beschichtetem Multiplex-Holz gefertigt. Die Furniere werden auf einen Feuchtigkeitsgehalt von weniger als 5% getrocknet und in der Heißpresse bei einer Temperatur von 130 ° C gebunden.*

*Aufgrund dieses Herstellungsprozesses enthält Sperrholz keine Insekten oder Wespen.*

*ML-Case-Produkte erfüllen die ISPM15-Anforderungen des IPPC-Standards. Die Hauptmerkmale von ISPM 15 definieren für Verpackungsbehälter aus Sperrholz, dass eine Pflanzengesundheitszeugnis oder ein IPPC-Zeichen nicht erforderlich sind.*

We, ML-Case GmbH, as producer of ML-Case packaging containers, declare that our products do not contain solid wood.

The containers are made of PVC-coated plywood. The veneers are dried to a moisture content of less than 5 % and bonded in the hot press at a temperature of 130°C. Due to this manufacturing process, plywood does not contain any insects or wasps.

ML-Case containers fulfil the ISPM15 requirements by IPPC-Standard. The key features of ISPM 15 define about packaging containers made of plywood that a phytosanitary certificate or IPPC mark are not required.

Maximilian Lankes

Geschäftsführer

ML-CASE GMBH  
CHAMERSTRASSE 36  
93477 GLEIßENBERG

GESCHÄFTSFÜHRER  
HR. MAX LANKES  
HR. MAXIMILIAN LANKES

IBAN:  
DE67742610240007428499  
BIC: GENODEF1CHA

Mail: info@ml-case.com  
Tel.: +49 (0)9975 902100  
www.ml-case.com

HANDELSREGISTER  
REGENSBURG  
HRB 9329  
Ust-Id.nr. DE133958891